

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band: 128 (2002)

Heft: 1

Artikel: Die Schuhe

Autor: Maiwald, Peter

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-597702>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Schuhe

PETER MAIWALD

Es geschah zu der Zeit, da die Wobbliwabbbli-Schuhe aufkamen. Leute, kauft Wobbliwabbbli-Schuhe, riefen die Verkäufer in den Kaufhäusern. Mit Wobbliwabbbli-Schuhen muss keiner mehr laufen lernen, Wobbliwabbbli-Schuhe gehen von selbst. Leute, kauft Wobbliwabbbli-Schuhe, riefen die Verkäufer im Fernsehen, ohne Wobbliwabbbli-Schuhe kann doch kein Mensch mehr richtig in Gang, geschweige denn in die Gänge kommen! Leute, kauft Wobbliwabbbli-Schuhe, riefen die Verkäufer im Radio, Wobbliwabbbli-Schuhe sind nämlich keine Schuhe, sondern die reinsten Fussmaschinen! Wer keine Wobbliwabbbli-Schuhe hat, kommt nicht voran, geschweige denn vorwärts!

«Ich möchte auch Wobbliwabbbli-Schuhe haben!», riefen daraufhin die Jungs in allen Dörfern und Städten. «Ich möchte auch Wobbliwabbbli-Schuhe haben!», riefen daraufhin die Mädchen in allen Städten und Dörfern. «Du liebe Güte!», riefen darauf die Eltern in allen Dörfern und Städten und in allen Städten und Dörfern, «wenn es denn sein muss und damit es die Kinder besser haben und damit eine Ruhe ist!» Und sie kauften sofort für ihre Kinder nur noch Wobbliwabbbli-Schuhe.

Daraufhin war aber keine Ruhe in den Dörfern und Städten, im Gegenteil, eine grosse Unruhe begann. Überall flitzten die Kinder in ihren Wobbliwabbbli-Schuhen umher und da sie nicht mehr selber gehen mussten, weil die Wobbliwabbbli-Schuhe von selbst gingen, hörte auch niemand mit dem Gehen und Herumgehen auf. «Kommt zum Mittagessen, Kinder!», riefen die Eltern. «Wir können nicht!», riefen die Jungs, «die Wobbliwabbbli-Schuhe wollen zum Sportplatz.» «Kommt zum Abendessen, Kinder!», riefen die Eltern. «Wir können nicht!», riefen die Mädchen, «die Wobbliwabbbli-Schuhe wollen noch einen Kaufhausbummel machen.» «Kommt endlich nach Hause, Kinder!», riefen die Eltern. «Wir können nicht, riefen die Jungs und die Mädchen, denn wir können die Wobbliwabbbli-Schuhe nicht abstel-

len, geschweige denn ausziehen.» «Das kann doch wohl nicht wahr sein», dachten die Eltern und gingen auf die Strasse, um ihre Kinder abzupassen und einzufangen. Aber da hatten die Eltern ihre Rechnung ohne die Wobbliwabbbli-Schuhe gemacht. Kaum waren sie einem Kind mit den Wobbliwabbbli-Schuhen nahe gekommen, als es ihnen schon wobbliwabbbli durch die Arme geflitzt war. Und kaum hatten die Eltern ein Kind mit den Wobbliwabbbli-Schuhen am Ärmel gepackt, da war es ihnen auch schon wobbliwabbbli aus den Händen geflutscht. «Kinder, liebe Kinder!», riefen die Eltern, «hörst doch bitte mit diesem Unsinn auf!» «Wir sind es nicht!», riefen die Jungs, «das sind die Wobbliwabbbli-Schuhe!» «Das sind die Wobbliwabbbli-Schuhe, riefen die Mädchen, «wir sind es nicht!» Und alle liefen weiterhin wie wild und wirr und irr durch die Strassen.

«Da muss man doch etwas unternehmen!», riefen sich die Eltern zu, «lassst uns die Hände geben und Ketten bilden und unsere Kinder einkreisen, damit sie nicht mehr entkommen können.» Aber auch die Elternketten konnten die Kinder mit den Wobbliwabbbli-Schuhen nicht stoppen, denn sie witschten einfach wobbliwabbbli zwischen den Beinen und neben den Beinen ihrer Eltern durch.

«Hilfe! Hilfe! Polizei!» Riefen da die Eltern. «Die Wobbliwabbbli-Schuhe haben unsere Kinder entführt! So helft ihnen doch!» «Hilfe! Hilfe!» Riefen da auch die Kinder und: «Mama!» Und: «Papa!» Und: «Wir sind müde. Wir sind hungrig. Wir sind durstig. Wir wollen nach Hause.» Aber auch die Polizei konnte die Kinder mit den Wobbliwabbbli-Schuhen nicht einfangen. «Wir haben nur Polizeischuhe», sagte der Polizemann Müller. «Die Wobbliwabbbli-Schuhe sind schneller. Ja, wenn wir doch auch Wobbliwabbbli-Schuhe hätten! Aber die sind zu teuer!» «Wir sind verloren!», riefen die Eltern. «Und unsere Kinder sind es auch. Die Wobbliwabbbli-Schuhe werden sie umbringen!» «Mama! Papa!» Riefen die Kinder und liefen weiterhin wie wild und wirr und irr in ihren Wobbliwabbbli-Schuhen

herum. Und wenn sie nicht gestorben sind, dann laufen sie noch heute. Und die Moral von der Geschicht: Kauft Wobbliwabbbli-Schuhe nicht.

Forschung X-Werbung

Welch erminenter Forschungsstand herrscht doch in unserem schönen Land, wo Genies mit tief gefurchten Stirnen für Fortschritt in den Firmen hirnen, welche Medien dann dazu bewegen, diesen dem Volke vorzulegen, damit ihm auch das neuste Heil stets rasch und gründlich werd' zuteil.

Das Publikum vernimmt gerührt, was rastlos man für es kreiert an Neuer- und Verbesserungen, von Schweizer Forschergeist errungen:

Waschpulver, das mit Superkraft, dank einem blauen Kückchen (die Packung mit dem Bügelchen!) jetzt schlimmsten Schmutz beiseite schafft.

Biotechnische Mikrobenfänger. Cleandent: Vier Borsten etwas länger. Kochbackanlage, ferngesteuert. Prämiensparsystem (nur leicht verteuert).

Werkzeug mit Multifunktionen, Hautverjüngungslotionen, Entspannungsdragées gegen Stress. Straffsitz für Rücken und Gesäß...

Kurz: Produkte höchster Intelligenz. Und weltweit ohne Konkurrenz.

Grundpfeiler einer besseren Welt!

Wohl dem, der's glaubt. Und auch bestellt.

Werner Moor